

Acta N° 75

Sesión ordinaria celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Victoria departamento de yoro; el día jueves 17 de Agosto del año 2017; presidida por el sr. Alcalde Sandro Ovilson Martínez Vilima acompañado por el sr. Vice Alcalde Leonardo Cruz, miembros del C.D.M.A. y los Regidores presentes por su orden, 1º Antonio Sebastian Landa, 2º Juan Francisco Rodríguez, 3º Moira Yadira Ávila, 4º Nelson Adolfo Martínez, 5º Marvin Horacio Oviedo, 7º Tirsia Torres Flores, faltando con excusa la Regidora N° 8 Belkis Jessenia Orellana, todos ante la suscrita secretaria que da fe; se procedió de la sig. manera 1º Invocación a Dios, 2º comprobación del quorum, 3º Apertura de la reunión, 4º Lectura, discusion y aprobación de la agenda, 5º Lectura, discusion y aprobación del acta anterior, 6º Aprobación de informes del sr. Alcalde en el acta anterior, 7º Aprobación de acuerdos y Resoluciones en el acta anterior, 8º Comisiones presentes, 9º informes del sr. Alcalde, 10º Asuntos Varios, 11º Acuerdos



y Resoluciones, 12º Cierre de la sesión; Desarrollo de la sesión.
1º Se realizo la invocación a Dios por el Regidor N° 5 ^{Adolfo Martínez} ~~Nels Galde~~

Adolfo Martínez, 2º Se comprobó el Óvalom necesario para llevar a cabo la sesión, 3º El Sr. Alcalde declaró abierto la sesión siendo las 9:45 a.m. 4º Conocida y suficientemente todo discutido Fue aprobada la agenda, 5º posteriormente se dio lectura al acta anterior siendo aprobada y firmada por los presentes con modificación en el punto II.2. de Acuerdos y Resoluciones, 6º La Honorable Corporación Municipal por unanimidad de los presentes aprueba los informes del Sr. Alcalde en el acta anterior Sin modificación alguna, 7º La Honorable Corporación Municipal por unanimidad de los presentes Aprueba los acuerdos y Resoluciones en el acta anterior con modificación en el punto II.2 de acuerdos y Resoluciones, 8º Comisiones presentes, 8.1.-º Se presento ante la corporación el Sr. Juan Cano y compañía representantes del programa de adaptación del cambio climático en el sector forestal (CLIFOR), con el objetivo de invitar personalmente a todos los miembros de la corporación municipal Alcalde y vice Alcalde, para que asistan el próximo martes 28 de agosto del año en curso, en la comunidad de San Isidro, donde se impartirá el taller de socialización en torno de las Faenas del manejo Forestal como parte de la implementación de la Forestería Comunitaria en el Sector San Isidro; dando una breve explicación del tema a tratar, La Corporación en pleno agradece su invitación instantáneamente su asistencia o no asistencia a dicho evento. 9.1.-º El Sr. Alcalde informó que ya se culmino con el proyecto de apertura de carretera de la comunidad de Tierra Amarilla que consta de: la comunidad de La laguna del Quebracho a Tierra Amarilla y de la comunidad de Tierra Amarilla a la cancha; 9.2.-º El Sr. Alcalde informó que ya se culmino completamente el proyecto de electrificación de la comunidad de San Isidro, mismo que será inaugurado el próximo sábado 26 de agosto del año en curso, invi-



Hanap a todos los presentes a asistir a dicha inaugura-
4 L. Calle 9. 9.3 -° El Sr. Alcalde informó que Solicito Materia-
rial a Crédito en la ferretería "Ratés Comercial", para reali-
zar la construcción del puente de platanares, material que
será distribuido en el transcurso de la semana, agregando el
Sr. Alcalde que se realizarán reuniones con los patronatos
Alcaldíos al mismo para que aporten para la construcción del
puente en mención. 9.4 -° El Sr. Alcalde informó que se recibió
transferencia del Gobierno Central por lo cual se abona a
todos los proveedores de la municipalidad, pago de salario a
los empleados Municipales y el día de hoy se pagará las
dietas a los Regidores. 9.5 -° El Sr. Alcalde informó que en
las próximas semanas se estará entregando material eléctrico
informando en la próxima reunión la entrega del mismo. 9.6 -°
El Sr. Alcalde informó que el lunes 21 de Agosto
del año en curso, iniciara la monitorización al proyecto de
Salud, Victoria. 9.7 -° El Sr. Alcalde informó que la co-
munidad de Miniflores se está organizando para realizar la
construcción del puente de Miniflores para lo cual fue invita-
do a una reunión con dichas personas, donde se llegó a acuerdo
de que la Alcaldía Municipal aportaría para la construcción del
puente en mención, y a la vez acordaron que iniciarán con
dicha construcción con los fondos que tienen, hasta ahora y
posteriormente la Alcaldía realizará su aporte. La corporación
en pleno manifiesta estar de acuerdo. 10. Asuntos varios
10.1 -° Se dio lectura a solicitud recibida de la comuni-
dad de Agua Escondida donde solicitaban la cantidad
de L. 12,000.00 para realizar la reparación de un tramo
carretero que consta de la comunidad de Coyolito a
la comunidad de San Juan; dando respuesta la corpora-
ción en pleno que actualmente esta vigente un convenio
entre la Alcaldía y el Fondo Cafetero de realizar la re-
paración de la carretera en mención; por ende no se aprueba
dicho Solicitud. 10.2 -° El Sr. Marvin Horacio Oviedo Regis-



dor N° 6 denuncio ante los presentes que el bacheado sufre en construcción esta siendo denunciado por vecinos de la zona, donde se rompió un bordillo para dar paso a una mototaxi privada y que se están saltando de la vía pública en construcciones, solicitando tales situaciones sean informadas a la Directora Municipal de Justicia para que realice su función a cargo de ley para revertir este tipo de problemas, la corporación en pleno manifiesta estar de acuerdo, 10.3 -- La joven secretaria informó a todos los presentes que hubo un error en la secuencia de las actas en su respectiva enumeración, donde se repitió la nomenclatura del acta N° 66; subsanación que ya fue realizada después de escuchar lo manifestado por la joven Secretaria la corporación en pleno le solicitó tener más cuidado en dicha enumeración.

11.º Asuntos y Resoluciones, 11.1 -- La Honorable Corporación Municipal por unanimidad de los presentes, ratificó y aprobó el informe de rendición de cuentas correspondiente al Segundo Trimestre Acumulado del año 2017,

11.2 -- La Honorable Corporación Municipal por unanimidad de los presentes, ratificó y Aprobó el informe Trimestral de avance de proyectos y del gasto ejecutado correspondiente al segundo Trimestre acumulado del año 2017, 12º Cierre de la sesión, 12.1 -- El sr. Alcalde no habiendo otro asunto que tratar dio por concluida la sesión siendo las 11:49 a.m.

Alcalde Municipal

M. Rodríguez
Vice - Alcalde

Regidor N° 1

Juan Rodríguez
Regidor N° 3

Regidor N° 4

Regidor N° 5

M. Gómez
Regidor N° 6

Regidor N° 7

Secretaría Municipal